

HORAIRES DES MESSES ET TEMPS DE PRIÈRE

| Messes dominicales | Saint-Pierre | Saint-Jacques |
|--|---|-----------------------|
| Samedi | 18h30 | 18h |
| Dimanche | 9h messe en grégorien 10h15 messe des familles, chapelle haute 11h église 11h30 animée par l'aumonerie, chapelle basse 18h30 messe des jeunes, église | 11h |
| Messes en semaine (Chapelle Haute) | Lundi : 7h30 et 19h Mardi à vendredi : 9h et 19h et Samedi : 9h | Mercredi à 19h |
| Chapelet (Chapelle de la Vierge) | Du lundi au jeudi de 17h à 17h30 | |
| Adoration Pour s'inscrire : adorationsp@spj.fr | Oratoire Saint-Robert : - 6h à 8h du lundi au vendredi - 19h à 24h du lundi au jeudi Chap St Sacrement : 8h-19h sauf mercredi après-midi Chap. haute : 19h à 20h30 jeudi soir | Mercredi de 18h à 19h |

ACCUEIL PAR UN PRÊTRE ET CONFÉSSIONS

| | | |
|----------|--------------------------|------------------------|
| Mardi | 17h30 à 19h Père Olivier | |
| Mercredi | 17h30 à 19h Père Serge | 18h à 19h Père Olivier |
| Jeudi | 17h30 à 19h Père Laurent | |
| Vendredi | 17h30 à 19h Père Médéric | |

ACCUEIL DE LA PAROISSE

| | | |
|----------------------|-----------------------|-----------|
| Du lundi au vendredi | 9h à 12h et 14h à 19h | 10h à 12h |
| Samedi | 9h à 12h | |

Votre Denier de l'Eglise pour 2025

À ce jour notre Denier 2025 s'élève à **66 %** de celui de 2024. Il reste 15 jours d'ici la fin de l'année pour atteindre le montant de 2024, soit un écart de **254 200 €**. Merci d'avance pour votre générosité afin de contribuer à combler cet écart.

Père Olivier Lebouteux, curé et Denis Grison, Économie

Rencontre Européenne de Taizé 2025 à PARIS du 28 décembre au 1er janvier

Des milliers de jeunes de toute l'Europe, âgés de 18 à 35 ans, se retrouveront dans la prière et le partage, dans un esprit de fête et de fraternité. Les jeunes seront logés en priorités chez l'habitant, dans des conditions très simples.

Pour contribuer à leur hébergement, merci de contacter : bourriquen.martine@orange.fr



Dimanche 14 décembre 2025

**Avec la lumière de Bethléem,
marcher vers la joie de l'Avent**

En ce troisième dimanche de l'Avent, dimanche de la joie, nous accueillons dans notre paroisse la Lumière de Bethléem. Ce signe humble, une flamme venue de la grotte de la Nativité, rejoint cette invitation de la liturgie à nous réjouir, non d'une joie facile ou naïve, mais d'une joie enracinée dans la présence du Christ qui vient éclairer nos ténèbres.

L'Évangile de ce jour nous présente Jean-Baptiste, enfermé dans sa prison, qui envoie ses disciples demander à Jésus : « Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ? » (Mt 11, 3). C'est un moment bouleversant. Jean, le prophète ardent, celui qui a reconnu l'Agneau de Dieu, traverse lui aussi l'épreuve du doute. Et Jésus ne répond pas par une affirmation abstraite, mais par des signes : « Les aveugles voient, les boiteux marchent, les lépreux sont purifiés... et la Bonne Nouvelle est annoncée aux pauvres. » Autrement dit : la lumière est déjà là, même si elle n'éblouit pas encore tout.

La Lumière de Bethléem que nous recevons aujourd'hui parle cette même langue : celle de la douceur, de la discrétion, de la persévérance. Une petite flamme qui voyage de main en main, de pays en pays, et qui allume l'espérance là où elle est déposée. Elle ne chasse pas toute la nuit d'un seul coup, mais elle dit humblement : la lumière existe, et elle grandit à mesure qu'on la partage.

Comme Jean-Baptiste, nous pouvons parfois chercher des réponses éclatantes, des certitudes immédiates. Or le Christ choisit de se révéler à travers des signes de vie, de paix, de guérison... et à travers une simple flamme confiée aujourd'hui à nos scouts et guides. Cette lumière nous invite à entrer dans la joie de ceux qui reconnaissent déjà l'œuvre de Dieu dans le monde, même au cœur des épreuves.

En la recevant, demandons la grâce d'un cœur disponible, capable de discerner les petites clartés que le Seigneur dépose sur notre route : un geste de réconciliation, une visite, un pardon, un sourire donné ou reçu. Et engageons-nous, chacun selon notre vocation, à devenir porteurs de cette lumière dans notre quartier, nos familles, nos groupes, nos engagements. La Lumière de Bethléem n'est jamais destinée à rester immobile : elle est mission, elle est envoi.

Que ce dimanche de la joie ravive en nous le courage de croire que le Christ continue d'illuminer le monde. Que sa lumière guide nos pas et fasse de nous des artisans de paix. Et que cette flamme, venue de Bethléem, nous rappelle que même la plus petite lumière peut changer une nuit.

Ensemble paroissial Saint-Pierre Saint-Jacques
accueilsp@spj.fr - secretariat@spj.fr - www.saintpierredeneuilly.com

N°13

Père Serge Sitani, vicaire

Parcours et événements paroissiaux



La Randonnée biblique

Dates : 15 au 20 déc 25 - Chapitres : Mt 13-18

Nous voici à présent au bord du lac de Galilée. Nous écoutons le troisième grand discours de l'Evangile où Jésus révèle le Royaume par des paraboles qui invitent les interlocuteurs. L'incompréhension demeure à propos de Jésus dans son propre pays. Jean-Baptiste est mis à mort par Hérode. Puis Jésus nourrit la foule en multipliant pains et poissons avant de marcher sur les eaux pour rejoindre les disciples dans la barque secouée par les vagues : séquence que l'on retrouve dans les quatre évangiles. Après d'autres guérisons, l'évangéliste nous rapporte un nouveau récit de multiplication des pains et des poissons. Suivent des controverses avec les pharisiens. Le temps de la Passion se fait plus proche et nous assistons avec Pierre, Jacques et Jean à la transfiguration de Jésus sur une haute montagne. Expérience dont ils ne comprendront toute la portée que bien plus tard. Suit un quatrième grand discours sur la communauté des disciples où le pardon est central. Contact : randonneebiblique@spsj.fr

Parcours Venez et Voyez « Que cherchez-vous ? Venez et Voyez » J 1, 39

Quatre rencontres pour rencontrer le Christ et ouvrir son cœur au Seigneur.

Les lundis 5, 12, 19 et 26 janvier de 20h à 22h.

Contact : Martine Olivier Sakharoff 06 15 30 13 01 moliviersakharoff@gmail.com

Pour les catéchumènes et tous les paroissiens souhaitant approfondir leur foi :

Parcours « Grandir dans la Foi » dimanche de 16h30 à 18h15 *chap haute de St-Pierre*.

Cycle de formation chrétienne autour des grandes étapes de la foi (baptême, confirmation, eucharistie et vie chrétienne). Enseignement et temps d'échanges.

Sans inscription. Il est possible de n'assister qu'à une seule session.

- Dimanche 18 janvier : La Trinité

- Dimanche 8 février : *Le problème du Mal et la Providence*
- Dimanche 10 mai : *Liberté et Conscience*
- Dimanche 7 juin : *Passions et Vertus*

Liturgie de la Parole

Dimanche 14 décembre : 3ème Dimanche de l'Avent, de Gaudete (semaine III du Psautier)

Psaume : R/ Viens, Seigneur, et sauve-nous ! ou : Alléluia !

Prions pour ceux qui ont reçu des funérailles chrétiennes :

À Saint-Pierre : Xavier Noel du Payrat, Denise Ripert, Véronique Fontaine, Laura Lipzyc, Nicole Chabrier et Marie-Françoise de la Barre de Nanteuil.

Agenda

- | | |
|----------------------|--|
| 13 décembre | 15h, Concert de la Chorale St-Pierre, à <i>Saint-Pierre</i> |
| 14 décembre | 11h, messe Lumière de Bethleem , à <i>Saint-Pierre</i> |
| 18 décembre | 16h - 20h45, Soirée du Pardon suivie de Prière de Réconfort , à <i>St-Pierre</i> |
| 22 janvier | 19h30 à 20h45, Soirée de Prière et Réconfort , à <i>Saint-Pierre</i> |
| 26 janvier | 19h, Conférence Bible à Neuilly sur les Proverbes, <i>Auditorium de Neuilly</i> |
| 28-29 janvier | Vente Vestiaire à <i>Saint-Pierre</i> |
| 31 janvier | 10h à 11h30, La Foi en famille , « <i>Les grands personnages bibliques</i> » salle Ste-Elisabeth, à <i>Saint-Pierre</i> |

Et aussi

- | | |
|---------------------------|---|
| Tous les mercredis | 10h30 à 11h30, Partage de la Parole , à <i>Saint-Pierre</i> |
| Tous les lundis | 10h30 à 11h30, Prière des mères à la bibliothèque de <i>Saint-Pierre</i> (sauf vacances scolaires) |
| Mardi 6 janvier | 19h30-21h45, Fraternité St-Pierre St-Jacques à <i>Saint-Pierre</i> |
| Tous les lundis | 20h30 à 22h, RDV du Groupe saint Augustin (18-30 ans) Enseignement, partage et prière (sauf vacances scolaires) |

Cette année, la Conférence Saint-Vincent-de-Paul de St-Jean-Baptiste de Neuilly organise à l'église St-Jean-Baptiste le **mercredi 24 décembre** un **réveillon de Noël** pour toutes les personnes seules, **qui habitent Neuilly**. (*inscription aux accueils des églises*)

Journées d'amitié

Afin de faire un joli stand à nos **prochaines Journées d'Amitié, la Brocante** est à la recherche de petits objets, vaisselle, tableaux, petits meubles... Nous pouvons **venir directement chez vous, récupérer toutes vos merveilles**, simplement en laissant vos coordonnées à l'accueil de Saint-Pierre.

Les nouvelles chaises de l'église Saint-Pierre arrivent

Comme déjà annoncé, grâce aux legs des familles Bonnefond et Legrand reçus en 2024, le Conseil Économique a décidé de changer les chaises de l'Eglise Saint-Pierre. Elles arrivent ce mardi 16 décembre. Que ces familles en soient encore grandement remerciées . *Toutes nos anciennes chaises ont trouvé preneur auprès d'autres églises ou de paroissiens.*